

# Fachschaftsprotokoll vom 2023-05-05

**Protokollmensch:** jbaasner

**Liste von Teilnehmenden:** hheile, hfeldmann(brokkoli), nschmitz, mbaron, fharenberg, jmoch, coschepers, jhinz, jmatzat, fkhayata, agausselmann, hmueller, mwiebusch, aseltmann, der Hochwohlgeborener (Dorian) kam dazu

## Post

- Werbung für das 23. Informatikerinnern Treffen
- Werbung für Carriereforum der Energiewirtschaft

## Themenspeicher

### StART-Planungs-WE (niklas)

- Nuudle ist aktiv

### StART-Woche im WiSe (niklas)

- Mail wird noch geschrieben

### Rektor-Schnittchen (hheile)

- Nächste Woche am 11.05
- fweinekoetter, mbaron, jbaasner
- Anmeldung wird im Anschluss zur FSS rausgeschickt

### Wahl des Responseteams (niklas)

- Bisher zwei Leute.
- Brauchen aber min. 5
- Bis Montag noch Zeit

### OpenSlides für die TaF (niklas)

- Mail wird noch geschrieben

### DotT-Couch-Coop-Abend (mbaron)

- Poster sind draußen

- Mail muss noch geschrieben werden

### **FS-Wiki Startseite (niklas)**

- Unverändert

### **Schranklogistik auf M3 (niklas)**

- Unverändert

### **Fachschafts-Merch (fweinekoetter)**

- Unverändert

### **Spiele für den Spieleabend (fweinekoetter)**

- Unverändert

### **Mailvorlagen in den HowTos (fweinekoetter)**

- Unverändert

### **Discord als Kommunikationsplattform (nschmitz)**

- Unverändert

### **Brainstorming StART-Fahrt (niklas)**

- [Brainstorming](#)

### **Code of Conduct & Co (niklas)**

- Unverändert

### **Infoposter über die Fachschaft (jbaasner)**

- Unverändert

### **Einkaufsliste der Fachschaft (hheile)**

- Unverändert

## **Zugang zu dem Konferenzraum (M3-115) (mbaron)**

- Unverändert

## **FaKo-Liste (fweinekoetter)**

- Unter Gremien stehen interessierte Menschen

## **KIF (fweinekoetter)**

- 17.05

# **Aktuelle Tops**

## **Besuch Studieninteressent**

- Enna&Joris, Hannes haben Interesse.
- Die drei koordinieren sich.
- MINT-Sommer empfehlen, FS-Raum M3-101 ist häufig offen
- Hannes kümmert sich

## **Werwolf-Spieleabend (jbaasner)**

- Idee: In 4 Wochen den Dienstag (30.05) zum Werwolf-Abend zu machen.
  - Wir haben genug Spiele

## **Studi-Mailinglistverantwortung (mbaron)**

- Offiziell mal eine dritte Person wieder hinzufügen
- nschmitz übernimmt memuellers Posten

# **XMITS**

## **Studiengangsveränderungen**

- Informationssammeln
- Konkret nachfragen was mit den beiden großen AGs los ist, die in „Rente gehen“
- 11 Profs
- Studierende befragen
- Gründung einer Taskforce: „Qualität Studium und Lehre“ + „Wo steht die Fakultät in 10 Jahren“
  - Wer hat Lust sich da mit einzubringen?
  - jhintz, hheile, fouad, moch, coschepers, hmueller
  - mbaron und dorian wollen ein bisschen mithelfen

- Jeder darf rein und mithelfen, wer möchte

## Wichtige temporäre Links (mbaron)

- Links verschwinden relativ schnell.
- Ideen:
  - Linksammlung auf der FS Seite.
  - Einen Elementchat nur für Links, ohne Chat

## Justitiar Antwort (mbaron)

- Verschoben
- wird in zwei Wochen besprochen (wir haben 3 Monate auf die Antwort gewartet, das macht jetzt auch nichts mehr aus.)
- Ein paar mehr lesen es sich durch

## Nächste FSS wird komplizierter

- GPSE Tutoren sind mit den Teams beschäftigt

## Studienberatung

- Ricarda antwortet noch nicht

## Crep-Ausleihe

- Info: FS Romanistik möchte sich unsere Crepeisen bald ausleihen (wird noch eine Mail dazu schreiben)

From:  
<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:  
<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2023-05-05?rev=1683296333>

Last update: **2023/05/05 14:18**

